

Ein Schönheitssalon für Autos

Die Avia Osterwalder St. Gallen AG baut auf dem **Rossboden-Areal** eine **neue Autowaschanlage** mit **Bistro, Shop und Tankstelle**. Gestern erfolgte der **Spatenstich** für die Bauarbeiten des Auto-Spas.

Der Spatenstich ist gemacht – nun können die Bauarbeiten auf dem Areal der ehemaligen Maschinenfabrik Chur an der Rossbodenstrasse für den neuen Auto-Spa beginnen. Die moderne Autowaschanlage soll Tankstelle, Shop und Bistro vereinen, wie es in einer Mitteilung heisst. Als Bauherrschaft tritt der St. Galler Brennstoffhändler und Tankstellennetz-Betreiber Avia Osterwalder St. Gallen AG auf. Laut Thomas Osterwalder, Mitglied der Geschäftsleitung und Bereichsleiter Tankstellen des Familienunternehmens, werden mit dem Bau des Auto-Spas bis zu 20 Arbeitsplätze geschaffen. Die fertige Waschanlage auf dem Rossboden vermag auf der 40 Meter langen Waschstrasse fünf Autos gleichzeitig zu bedienen, was einer Kapazität von rund 100 Fahrzeugen pro Stunde entspricht. Sie bietet zudem 16 Staubsaugerplätze in der Werkhalle an. (SE)



Urs der Baumeister: Stadtpräsident Urs Marti setzt mit dem Bagger zum Spatenstich für die Bauarbeiten der neueren Autowaschanlage auf dem Rossboden-Areal an. (FOTO OLIVIA ITEM)